

Une histoire vraie !!!

**Dans un école, la maîtresse
pensa que les enfants
apprendraient à cultiver
une plante qu'ils offriraient
pour la fête des mères.**

Elle donna donc à chaque élève un pot à fleur en forme de clown et une graine de cactus qui ne nécessite pas beaucoup d'attention

**Hélas, au dernier moment,
le directeur de l'école n'a
pas autorisé les enfants à
donner ce cadeau à leur
maman...**

**Vous voulez savoir
pourquoi ?**



D'autres sur:

Diaporamas-a-la-con.com

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]